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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:16

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Bahner

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Nö.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Seminarevaluation.

2 Checkliste/Kalender
Sommerfest. Nichts ist passiert.

Finanzauskunft. Mag immer noch niemand machen.

3 Fehlnutzungen (Partys) des Common Rooms
Nach der Ex-1-Prüfung der Erstsemester haben sich 30–40 Menschen im Common Room gesam-
melt. Irgendwann kamen Menschen auf die Idee, auf das Hochhausdach gegangen, was den Hausmeis-
tern/Sicherheitsmenschen misfallen ist. Die Verantwortlichen entschuldigen sich bei den Studierenden
und suchen das Gespräch mit der Institutsleitung, um den seitdem deswegen geschlossenen Common
Room wieder zu öffnen.

Jacques hat mit Marina kommuniziert und es stehen jetzt verschiedene Gesprächsformate mit der
Institutsleitung offen: Sollen zwei, drei Vertreter beim Gespräch beteiligt sein oder jeder, der anwesend
war? Das klären die beteilgten Personen unter sich.

Wie stehen denn so die Chancen, dass der Common Room nach dem Gespräch geöffnet wird? Irgend-
wann wir der Raum recht sicher wieder offen sein, die Frage ist, ob es unmittelbar nach dem Gespräch
passiert oder erst Anfang nächstes Semester.

4 Neues Fachschaftsplakat + Websiteaktualisierung
Yann und co. saßen im Aquarium und haben prokrastinierend das Fachschaftsplakat betrachtet und
in Erinnerungen geschwelgt haben. Das Plakat ist aber recht outdated. Wollen wir ein neues?

Dagegen spricht, dass die Erstellung des Plakats ziemlich lange gedauert hat und die wichtigen In-
formationen unverändert geblieben sind. Andererseits ist das Photo auch wirklich nicht mehr aktuell.
Irgendwann könnte man ein neues Photo machen; das wird ein neuer Punkt auf der

Vielleicht aktualisiert man auch die Informationen auf der Website. Schreibt dazu am besten Johannes,
wenn ihr auf der Website immer noch erwähnt werden wollt. Falls ihr ihm nicht schreibt, werdet ihr
entfernt! Am besten stellt Johannes das auch in die Telegram-Gruppe.
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GO-Antrag auf Änderung des Tagesordnungspunktes: Hinzufügen von ”Websiteaktualisierung“. Ohne
Gegenrede angenommen.

5 AP Videos
Johannes und Sarah wollen wieder AP-Videos machen. Die Finanzierung steht leider auch noch aus.
Die Kosten würden sich auf ca. 1000 € pro Video belaufen. Soll die Fachschaft Mittel zur Verbesserung
der Lehre bewegen, um die Videos zu kofinanzieren? Zur Verfügung stehen ca. 6000 € pro Jahr für
die Verbesserung der Lehre, von denen wir schon 1700 € für die HiWi-Stellen ausgegeben haben. Mit
den vorgeschlagenen 3000 € für die AP-Videos läge man somit blank. Man könnte auch Geld aus dem
Topf für die Verbesserung der Praktika nehmen? Da stehen volle 16 000 € zur Verfügung, diese werden
aber aufgeteilt auf AP und FP, woran man nicht so viel rütteln kann.

Plant man denn noch dieses Jahr Exkursionen ans CERN und DESY? Yanns letzter Stand war vor
ein paar Monaten, dass die Heinemann und der Schumacher abgesagt haben. Yann erklärt sich aber
bereit, noch einmal nachzufragen, da sich die Coronalage ja auch ändern könnte.

Es ist eine gute Idee, sich mal im Vorhinein sich zu überlegen, mit wieviel Geld man in die Verhand-
lungen reingeht.

Ein Meinungsbild zu 0 € und 3000 € und wieviel auch immer das Institut zahlt als Maximalbetrag
zeigt: Niemand will nichts geben, eine Mehrheit ist für den Betrag, den das Institut zahlt. Viele, aber
weniger Menschen melden sich auch für die 3000 €-Option.

6 Sonstiges
6.1 Seminarevaluation
Horst Fischer hat Flo gefragt, ob Flo ein Evaluationstool für sein Bachelorseminar kennt. Wollen wir
für alle Arbeitsgruppen ein Evaluationstool bereitstellen? Eher nicht, denn die Tutorenevaluation ist
schon ziemlich ätzend. Warum läuft das denn nicht über Evasys? Anscheinend kann man sich bei den
Evasys-Menschen melden.

6.2 DESY- und CERN-Fahrt
Soll Yann wieder sondieren gehen? Falls ja, so gegen Ende März bzw. zu Semesterbeginn. Stimmung
fällt recht positiv aus. Briefumschlagsrechnung zeigt, dass uns die Fahrt insgesamt ca. 3000 € kostet.

Ende der Sitzung: 18:45 Uhr
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